

Réforme des retraites : quelle sera l'ampleur de la mobilisation ?

« Vent d'inquiétude dans la majorité », titre **Le Parisien** qui décrit une macronie retenant son souffle avant la première journée d'action de demain. Si des députés parient sur une forme de résignation dans l'opinion, d'autres s'alarment du climat social. « Il y a deux choses qui se dégagent très nettement auprès des Français qu'on a rencontrés sur le terrain », rapporte le député Sylvain Maillard : « ils ne parlent pas de la réforme et expriment un sentiment d'acceptation à l'idée qu'il faut travailler deux ans de plus. » « Résignation » est toutefois le terme qui revient le plus souvent. D'autres reviennent des marchés avec une alerte rouge : « Les gens sont contre, personne n'en veut, il faut qu'on simplifie ! » « Il y a un peu d'inquiétude qui monte, convient un éminent membre du groupe Renaissance. Beaucoup de gens sont opposés ou ont du mal à se projeter. » « On a une France au bord du burn-out et du chaos », juge le député Patrick Vignal. (Le Parisien, p.6)